
要望等記録一覧表（令和５年３月分）

No.83

みどり公園課　

当該緑地内にある樹木（マツ類）の枝が越境し、葉や実が樋に詰まる。

まず、現地を確認しますとお伝えしました。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

ひかりが丘第２緑地内の樹木の越境等について

福中　眞美 生駒市議会議員公職者

No.84

上下水道部総務課　

（奈良県域水道一体化について）
・生駒市は参加する方が得なのか。
・水は命に関わるもの。金銭的なメリットよりも災害時の安定供給を優先すべき。
・議会や市民への説明が十分でない。参加への判断について民意を問うべき。

（生駒市水道事業の財政シミュレーション等について）
・水道事業ビジョン財政収支計画における資金計算
・資本150億円の内容

一体化に係る経緯や考え方、現状等を踏まえ、問合せへの回答及び意見交換により対応しました。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

奈良県域水道一体化及び生駒市水道事業の財政シミュレーション等について

－個人（公職者以外）

No.85

みどり公園課　

２月にグラウンドの土を補充してもらったが、まだ不足しているので追加をしてもらえないか。

天候状況を確認し、後日補充します。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

きたやまスポーツ公園内グラウンドへの土の補充について

樋口　清士 奈良県議会議員公職者
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要望等記録一覧表（令和５年３月分）

No.86

商工観光課　

議員が先日訪問した飲食店の店主から、今夏に借りている店舗の立ち退きを要請されており、店舗移転に当
たって開業資金について相談を受けた。ついては、先の予算委員会で説明のあった標記の補助金を活用できる
のではないか、また補助対象に該当するかどうかの問合せ。また、空き店舗への開業補助とのことだが、空き
店舗の紹介を市でしてもらえるのかの問合せ。

補助金交付要綱はまだ作成していないこと、既事業者の移転開業を対象にするかは未だ決めていないことを回
答するとともに、現状で想定している補助金の概要を説明しました。
また、空き店舗の物件紹介については、市では不動産情報を持っていないので紹介は出来ないことを説明しま
した。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

商業エリア・住宅エリア開業支援補助金の利用の可否について

沢田　かおる 生駒市議会議員公職者

No.87

みどり公園課　

以前もお聞きしていたあすか野地内の緑道園路の改修時期を教えてほしい。
また、あすか野スポーツ広場の南側園路部分に以前から自治会で花を植えている。その花壇部分から土が流れ
出てしまうため、自治会で土留めの措置を行いたいが、どのような手続きをすれば良いか。

園路改修については、令和５年度で予算の計上を行ったため、予算状況をふまえ今年度中に部分的な改修を
行っていく旨お伝えしました。
花壇整備の手続きについては、公園施設設置（管理）許可申請書の提出をお願いしました。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

あすか野地内緑道の園路改修時期と、あすか野スポーツ広場内の花壇について

上村　京子 生駒市議会議員公職者

No.88

みどり公園課　

①公園内に現存するすべり台を、年齢層の低い子どもが遊びやすいすべり台に更新する計画はあるのか。
➁市内公園の遊具更新数はどの程度か。
③長寿命化計画は、どの程度の期間で計画されているか。

以下のとおり回答しました。
①現状の公園施設長寿命化計画は、老朽化した施設の遊具等を撤去し同等の遊具等を設置する事業です。その
ため当該公園の現状で使用可能な遊具を更新する計画はありません。
➁令和２年度から工事を行っており、１年間に３施設程度の更新を行っています。
③令和２年度からの１０年間の計画です。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

喜里が丘第２公園などのすべり台の更新について

惠比寿　幹夫 生駒市議会議員公職者
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要望等記録一覧表（令和５年３月分）

No.89

みどり公園課　

当該公園内グラウンドの砂が減り、中央部分に水たまりができている。前回同様に砂を入れてほしい。

現地確認後、令和５年３月３１日に真砂土１．５㎥を公園内自治会倉庫横に搬入しました。同日その旨を要望
者にお伝えしました。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

東生駒南第２公園のグラウンドの砂について

加藤　裕美 生駒市議会議員公職者

No.90

みどり公園課　

同緑地の樹木による落葉や花粉がひどく、平成２７年１２月２８日に地元から要望書を提出し、市に対応して
いただいたと聞いている。何か手立てはないか。

当時の要望書及び対応を確認しますとお伝えし、文書を確認しましたが、保存期限が過ぎており内容確認がで
きませんでした。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

鹿ノ台第２緑地の落葉・花粉対応について

山下　一哉 生駒市議会議員公職者

No.91

みどり公園課　

当該公園内のグレーチングが足を乗せると浮き上がり危険なので、対応してほしい。

応急的にグレーチングを加工補修、経過を観察し、今後本格的な対応が必要となればその際に対応をしますと
お伝えしました。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

あすか野森の広場内のグレーチングについて

山下　一哉 生駒市議会議員公職者
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